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2019 年度 千二地区公民館文化祭 第一回実行委員会議事録  

日時 2019/6/29(土) 11:15～11:45 

 

次第にしたがって館長から本年度の文化祭実施について説明があった。 

 

 

その後の質疑など。 

 

例年、小学校運動会のダンスをお願いしているが今年は難しいか。 

館長が学校と調整することに。 

 

前回欠席者の担当について。 

小中学校からの出展品の運搬、倉田さんが担当。 

 

前回出ていたやさいのはんばいなどは？ 

この時期、難しいようである。 

 

ぼのぼーのの手作り作品の販売を考えている。 

 

喫茶について。 

コーヒーカップやぜんざいのお椀を洗ったりするのが大変。使い捨て容器ではどうか。 

いっそ、振舞いにしてしまえばよいのでは。 

振舞いにすると希望者が殺到することになる。 

喫茶担当と委員長、館長で調整し、次回に提案。 

 

 


